

Echographies obstétricales d'urgence et issue maternofoetale aux Cliniques Universitaires de Kinshasa

Sengeyi MAD, Vangu VR, Ngalamulume M, Lokomba BV, Tandu-Umba NFB et Lelo TM

Les auteurs rapportent 55 cas d'échographies obstétricales pratiquées en urgence d'octobre 2014 à septembre 2015.

Les indications sont dominées par l'absence des Bruits du Cœur Fœtal à l'auscultation, des hémorragies génitales, du Fond Utérin important, le Score Biophysique de Manning et de l'expertise malformative.

La Mort Fœtale In Utero a été retrouvée dans la moitié des cas, suivie d'Hématome Retro

Placentaire (35 % des cas), du Placenta Praevia (20,8%), de gémellité (20,8%). Six cas de malformations congénitales ont été diagnostiqués permettant soit une prolongation de la grossesse pour une thérapeutique postnatale (omphalocèle), soit une interruption de la grossesse (holoprosencéphalie lobaire, hydrocéphalie et hydrops fœtal. Deux cas de Doppler fœtal chez des prééclampsiques sévères ont permis de

prolonger la grossesse jusqu'à un âge de viabilité

acceptable dans notre milieu.

Aucune

complication maternelle n'a été observée.